



Claudia Sheinbaum rinde protesta como presidenta de la República



Ovacionada con el grito de ¡Presidenta, Presidenta, Presidenta! y ¡Es un honor estar con Claudia Hoy! a las 11: 30 de la mañana de este martes 1 de octubre, Claudia Sheinbaum Pardo rindió protesta como la primera presidenta de México en 200 años de nuestra República.

Ante un plétorico recinto del Palacio Legislativo de San Lázaro, el ex presidente, Andrés Manuel López Obrador le entregó la banda presidencial a la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Ifigenia Martínez y Hernández, quien a su vez la entregó a Claudia Sheinbaum para investirla como la titular del Ejecutivo Federal para el periodo 2024-20230.

Desde la máxima tribuna del país, Sheinbaum Pardo reiteró que “no llega sola, llega con todas” al ser la primera mujer presidenta que llega a conducir los destinos de México en 500 años de nuestra historia.

“Es tiempo de transformación y es tiempo de mujeres (...) Después de 200 años de la República y de 300 años de la colonia, después de al menos 500 años, por primera vez llegamos las mujeres a conducir los destinos de nuestra hermosa nación”, expresó.

<https://elineanoticias.com/claudia-sheinbaum-rinde-protesta-como-presidenta-de-la-republica/>